



Eröffnung eines neuen Bausteins am St.-Agatha-Krankenhaus mit Oberärztin Stefanie Gairing (v.l.), Chefärztin Susanne Kowohl und Geschäftsführerin Susanne Jost  
Foto: Martina Goyert

## Hilfe in der seelischen Krise

### St.-Agatha-Krankenhaus eröffnet neue Tagesklinik

**Niehl.** Am St.-Agatha-Krankenhaus ist die Tagesklinik der Abteilung für seelische Gesundheit unter der Leitung von Chefärztin Susanne Kowohl eröffnet worden. Das teilstationäre Angebot richtet sich an Personen ab 18 Jahren, die unter anderem an affektiven Störungen, Angst- und Zwangsstörungen oder Psycho-Erkrankungen leiden. In den neuen Räumlichkeiten ist die Teilnahme am Behandlungs-

konzept, bestehend aus Arztgesprächen, Psychotherapie, Bezugspflege, Kunst-, Ergo- und Sporttherapie sowie einem sozial-arbeiterischen Programm möglich.

Der Aufenthalt kann sich an eine stationäre psychiatrische oder psychotherapeutische Behandlung anschließen oder dieser vorbeugen. Ziel ist die Aufrechterhaltung des häuslichen Alltags außerhalb der Therapie-

zeiten. Zurzeit stehen 16 Plätze in der psychiatrischen Tagesklinik zu Verfügung.

Das siebenköpfige Team um Oberärztin Stefanie Gairing betreut von montags bis freitags zwischen 8 und 16 Uhr die Patienten, deren Aufenthalt vier bis sechs Wochen beträgt. Die Anmeldung erfolgt telefonisch über das Sekretariat der Abteilung unter der Rufnummer 0221/71 75 25 11. (wlf)